

NUEVO PROGRAMA DE POSTGRADO

Magister en Gestión y Políticas Públicas

Recientemente fue aprobado por el Consejo Universitario un nuevo Programa de Postgrado: el Magister en Gestión y Políticas Públicas.

Este programa, que se iniciará a mediados del año 1994, será impartido por el Departamento de Ingeniería Industrial en conjunto con CIEPLAN.

El objetivo de este programa es la formación avanzada de profesionales, con formación previa diversa, capaces de desempeñarse con eficacia y eficiencia en la formulación, implantación y gestión de políticas públicas en los países latinoamericanos.

Este Magister se propone formar líderes y servidores públicos del más alto nivel, que lleguen a destacarse no sólo por su formación técnica y capacidad analítica, sino también por su capacidad de gestión e innovación, sus estándares éticos, su dedicación al servicio público y su sensibilidad a las realidades sociales y políticas de sus países.

Los egresados de este programa podrán actuar tanto en el diseño como en la ejecución de políticas en distintos ámbitos del quehacer público: en el gobierno central y

en los gobiernos regionales y locales, en el poder legislativo y en instituciones privadas vinculadas a la formulación y ejecución de políticas públicas (ONGs, organizaciones gremiales, comunitarias, etc).

El programa se origina en la necesidad de formar funcionarios que posean una visión integrada y moderna de las relaciones políticas y económicas entre las diferentes instituciones, de los procesos de toma de decisiones y de ejecución de las políticas públicas y, también, de sus posibles limitaciones.

La creación de un programa de postgrado en esta línea tendrá una fuerte repercusión en el ámbito nacional y latinoamericano. Lo anterior, por cuanto responde a los desafíos que involucra la etapa de redefinición del papel del estado, modificaciones institucionales y cambios en sus políticas económicas y sociales, por la que la mayoría de los países de la región está pasando.

Con este Programa de Magister nuestro país asume un rol decisivo y una posición de liderazgo en la modernización de los sistemas públicos y en la gestión de Estado en el continente.

